



2年生、沖縄を満喫！ ～第46期生修学旅行～



2年生の修学旅行は、11月13日～16日の日程で沖縄に行きました。肌寒い早朝に伊丹空港と関西空港に分かれて大阪を発ちましたが、沖縄はまだ夏の暑さ。初日は大宜味村を中心とした地元の皆さんに受け入れてもらって民家宿泊を体験しました。やんばるの果実をいただいたり、ご主人の三線で踊ったり、楽しいひと時を過ごしたようです。2日目はビーチオリンピックを開催しました。ビーチフラッグゲームやチャンバラ選手権で大いに盛り上がりました。3日目はマリンスポーツ等の体験プログラムを行い、カヌチャリゾートで沖縄の海を存分に堪能しました。美ら海水族館訪問に国際通り買い物ツアーもあり、素敵な思い出をたくさん作って無事帰阪しました。



染谷西郷さんのトーク&ライブ開催



歌と語りの
人権講演会！

11月27日の人権講演会は、FUNKIST ボーカルリーダーの染谷西郷さんに講演してもらいました。染谷さんはアニメ「FAIRY TAIL」のオープニング曲を歌っており、知っている人も多と思います。人生経験をとおして、アパルトヘイトや差別の根絶を熱く語っていただきました。

本校教員を大阪府教委が派遣 熊本県の防災教育視察



本校社会科の北岡直樹教諭が11月16日、大阪府教委の防災派遣事業で熊本県に派遣され、防災教育を視察しました。

11月20日、3年生は弁護士の方を講師に招いて成人としての心得を学びました。



講師は弁護士！

11月17日、1年生の秋の校外学習は奈良方面を散策しました。クラス内でグループを作り、社会科の課題にチームで取り組みました。また、教員を探してクイズをするスタンプラリーも楽しみながら行っている姿が見られました。心配されていた天気も次第に回復し、生徒達には長い2学期のいい気分転換になったようです。



1年生 秋の校外学習